

Réseaux de santé gériatriques



Pour maintenir à domicile les personnes âgées de plus de 60 ans dépendantes ou qui ont besoin d'être accompagnées et suivies.

DES SOLUTIONS INNOVANTES POUR L'ORGANISATION DES SOINS

Réseaux gérontologiques

Ce dispositif de maintien à domicile se déroule en plusieurs étapes :

- ▶ une équipe pluridisciplinaire réalise un bilan gérontologique,
- ▶ une réunion de coordination permet d'établir un plan d'intervention personnalisé médical, psychologique et social,
- ▶ le réseau gérontologique assure le suivi et la coordination de la mise en œuvre de ce plan, en lien avec le médecin traitant et l'assistante sociale.

Notre valeur ajoutée

- ▶ Plus de 10 ans d'expérience d'accompagnement de projets.
- ▶ Près du tiers des réseaux gérontologiques en France adopte ce dispositif et bénéficie de l'accompagnement de la MSA et de la Fédération nationale des réseaux gérontologiques (www.reseaux-gerontologiques.fr).
- ▶ Nous accompagnons l'évolution des réseaux vers des coordinations territoriales.

Notre savoir-faire

Ce dispositif permet une réponse adaptée :

- ▶ au besoin de prise en charge médicale et sociale de la population vieillissante en milieu rural et semi-urbain.
- ▶ à l'engorgement des structures hospitalières.



Nos résultats

- ▶ Plus de 12 400 personnes âgées ont déjà été prises en charge depuis la mise en place de ce dispositif. 5 600 le sont encore actuellement.
- ▶ Plus de 3 100 professionnels de santé, dont plus de 1 300 médecins généralistes, y participent.
- ▶ En 2006, après deux évaluations nationales de l'expérimentation, l'Inspection générale des affaires sociales (IGAS) a reconnu la pertinence et l'efficacité de ce dispositif.